

NORMATIVA SOCIO PERSEO

Comisiones.

Las comisiones son recurrentes, cuando el "Socio Perseo" tiene un cliente cobra las comisiones establecidas para el nivel correspondiente, así como también, las comisiones correspondientes a la renovación del servicio por parte del cliente. Para ser participe de las comisiones, el "Socio Perseo" debe estar Activo dentro de la plataforma.

En caso de reclamo de alguna comisión el socio tiene un periodo de 30 días para realizar el mismo, pasado de esa fecha el requerimiento no será atendido.

Comisiones especiales.

Planes soy contador y Contaplus. – Producto accesible solo para contadores, se comisionará el 20% solo en venta directa, por las características y precio, del descuento del plan no se considera la comisión en los demás niveles.

Firmas electrónicas. – Al proveer de un proveedor externo, las comisiones son diferenciadas y aplicables en tres niveles. En el nivel 1 comisiona el 5%, nivel 2 comisiona el 4% y nivel 3 comisiona el 3%.

Planes con descuento. – Se aclara que, en cualquier caso, de acogerse a algún descuento vigente en el mes de la venta, se comisionara del valor neto menos el descuento aplicado sin considerar valores del IVA para tal calculo, por ningún motivo se pagarán comisiones sobre valores incluidos IVA, es obligación del socio informar los descuentos otorgados para la habilitación de tales productos.

Usuarios y Activaciones.

Para activarse como SP, y generar comisiones, deberán adquirir un plan anual o mensual, siendo las firmas electrónicas, equipos, productos y software de terceros (software diferente a los sistemas contables y de facturación) los que no permiten la activación en la plataforma.

Un usuario se puede registrar en la plataforma sin necesidad de pago, bajo la condición de "Inactivo", y puede comercializar o referir los productos Perseo



sin la necesidad de adquirir un plan. Se debe tener en cuenta que no generará comisiones.

Un usuario que se haya registrado y no haya adquirido un plan o producto Perseo le será eliminado el código automáticamente cumplido los 30 días en ese estatus.

Contadores: Con el fin de mantener una sana relación comercial con los DAS, se respetará los contadores previamente registrados en el sistema tradicional de cada uno de los DAS.

Se concede la activación de la franquicia, previa verificación de la actividad de contador, por 60 días, posterior a ese tiempo el contador deberá activarse con un plan a su nombre, para mantener la franquicia activa.

Facturación.

La facturación se realizará a nombre del titular de la compra, por ningún concepto se facturará a un tercero, a excepción de los planes Soy Contador, esto con el fin de salvaguardar la imagen y buen nombre de la empresa.

Pago de comisiones.

Los socios deben estar activos, para poder cobrar las comisiones.

Después de 60 días de inactividad el socio pierde derechos sobre las comisiones que tenga acumuladas, sin derecho a reclamo, ya que el fin es generar negocio en cada nivel.

Las fechas de pago de comisiones serán:

- Fecha de corte (cierre de conceptos): 28 al 30 o 31 de cada mes
- Fecha de pago de comisiones: 05 del mes siguiente a la solicitud, con un plazo de hasta 7 días laborables para realizar el pago a los socios.

No se aceptan facturas fuera de las fechas establecidas, todas las facturas se deberán emitir a Perseo Soft., y estas deberán ser más IVA, todos los socios deberán tener la actividad de comisionistas registrada en su RUC.



PRODUCTOS E IMPLEMENTACIÓN/ADQUISICIÓN. –

Planes web.

Los planes anuales contarán con capacitación incluida, los planes facturación, servicios y soy contador cuentan con 2 horas, el plan comercial con 4 horas de implementación.

Los planes mensuales no incluyen implementación, el costo de la hora para este fin será de \$20 más IVA, se recomienda adquirir 1 hora para los planes facturación, servicios y soy contador y 2 horas para el plan comercial mensual, tales valores no serán comisionables.

Planes PC.

Los mismos tienen implementación incluida, en la siguiente estructura:

- Plan PC Facturación 4 horas de implantación
- Plan PC Control 6 horas de implementación
- Plan PC Comercial 8 horas de implementación

Para el caso de los planes PC en renta mensual que no incluyen la implementación, ésta tendrá un costo de acuerdo a cada necesidad, los mismos no serán comisionables, siendo los siguientes:

- Facturación PC: Paquete de 4 horas en \$100,00 más IVA.
- Control PC: Paquete de 6 horas en \$150,00 más IVA.
- Comercial PC: Paquete de 8 horas en \$200,00 más IVA.

Cambios de plan.

Comisiones en Cambio de Plan:

Se comisiona en venta directa y solo para el patrocinador directo, los demás niveles no comisionan. Los cambios de plan de mensual a anual sí comisionarán todos los niveles según el rango que tenga el socio.

Cambios de plan o Upgrade;

Una vez pasado más de 1 mes y un cliente quiere mejorar su plan a uno superior o cambiar de Web a Pc, al cliente se le descontará el valor del plan



que tiene, por el tiempo de uso y a la diferencia se le tendrá en cuenta para el descuento en valor del nuevo plan a contratar.

Tipos de cambio de plan:

- **Plan PC renta anual a Plan PC compra.**
 - En caso de que un socio haya adquirido un plan renta y decida cambiarse a un plan compra, se descontará el tiempo que haya usado su programa y la diferencia se tomará como descuento al plan nuevo que adquiera.
- **Plan PC compra menor a Plan PC compra superior**
 - Para el caso en el que un socio compre un plan de menor valor a uno superior, deberá cancelar la diferencia para adquirir el nuevo plan.
- **Plan Web menor a Plan Web superior.**
 - En caso de que un socio decida cambiarse de un plan menor (adquirido en referencia al valor monetario), comprado de manera anual y decida adquirir otro de más valor, se le descontará el tiempo de uso del plan menor y la diferencia se tomará como descuento para la adquisición del nuevo plan.
- **Plan Web mensual a Plan Web anual.**
 - El socio deberá culminar el uso del plan mensual y podrá adquirir el plan anual de su preferencia.

Firmas electrónicas.

Las firmas podrán ser reclamadas dentro del mes que se adquiere, así mismo las solicitudes de los cambios de correo electrónico y número de teléfono, fuera de ese periodo deberá adquirir otra firma.

Firmas de años anteriores.

De las firmas de años anteriores no se puede solicitar devoluciones, es decir que, si el cliente no se descargó la firma y no la usó en el año en que la adquirió, no podrá solicitar la misma en un nuevo periodo fiscal.

Devoluciones

Las mismas podrán ser solicitadas en un plazo máximo de 15 días, posterior a estos días no podrán ser solicitadas, en caso de dar pasa se descontarán gastos administrativos y comisiones acreditadas a la fecha de devolución.



Términos y Condiciones. -

Este documento describe los términos y condiciones generales (los "Términos y Condiciones Generales") aplicables al acceso y uso de los servicios ofrecidos por Perseo Soft S.A. A quien desde hoy se llamará "LA EMPRESA" ("los Servicios") dentro del sitio web www.socio-perseo.com, sus subdominios y/u otros dominios (urls) relacionados (en adelante el "Sitio"), en donde estos Términos y Condiciones se encuentren. Cualquier persona que desee acceder y/o suscribirse y/o usar el Sitio o los Servicios podrá hacerlo sujetándose a los Términos y Condiciones Generales, junto con todas las demás políticas y principios que rigen www.socio-perseo.com y que son incorporados al presente directamente o por referencia o que son explicados y/o detallados en otras secciones del Sitio. En consecuencia, todas las visitas y todos los contratos y transacciones que se realicen en este Sitio, así como sus efectos jurídicos, quedarán regidos por estas reglas y sometidos a la legislación aplicable.

Los Términos y Condiciones contenidos en este instrumento se aplicarán y se entenderán como parte integral de todos los actos y contratos que se ejecuten o celebren mediante los sistemas de oferta y comercialización comprendidos en este sitio entre los usuarios de este sitio y por cualquiera de las otras sociedades o empresas que sean filiales o vinculadas y que hagan uso de este sitio, a las cuales se las denominará en adelante también en forma indistinta como las "AFILIADOS, FRANQUICIADOS, USUARIOS, ASESORES O CONSULTORES".

-CUALQUIER PERSONA QUE NO ACEPTE ESTOS TÉRMINOS Y CONDICIONES GENERALES Y LAS POLÍTICAS DE PRIVACIDAD, LOS CUALES TIENEN UN CARÁCTER OBLIGATORIO Y VINCULANTE, DEBERÁ ABSTENERSE DE UTILIZAR EL SITIO Y/O LOS SERVICIOS-.

El Afiliado debe leer, entender y aceptar todas las condiciones establecidas en los Términos y Condiciones Generales y en las Políticas de Privacidad de LA EMPRESA, así como en los demás documentos incorporados a los mismos por referencia, previo a su registro como Usuario en www.socio-perseo.com y/o a la adquisición de productos y/o entrega de cualquier dato con cualquier fin.



1. Capacidad legal

Los Servicios sólo están disponibles para personas que tengan capacidad legal para contratar. No podrán utilizar los servicios las personas que no tengan esa capacidad entre estos los menores de edad o Usuarios de LA EMPRESA que hayan sido suspendidos temporalmente o inhabilitados definitivamente en razón de lo dispuesto en la sección 2 "Registro y Uso del Sitio". Los actos que los menores realicen en este sitio serán responsabilidad de sus padres, tutores, encargados o curadores, y por tanto se considerarán realizados por éstos en ejercicio de la representación legal con la que cuentan.

Quien registre un Usuario como empresa afirmará que (i) cuenta con capacidad para contratar en representación de tal entidad y de obligar a la misma en los términos de este Acuerdo, (ii) la dirección señalada en el registro es el domicilio principal de dicha entidad, y (iii) cualquier otra información presentada a LA EMPRESA será considerada verdadera, precisa, actualizada y completa.

2. Registro y Uso del Sitio

Es obligatorio completar el formulario de registro en todos sus campos con datos válidos para convertirse en Usuario autorizado de www.socio-perseo.com de esta manera, podrá acceder a las promociones, y a la adquisición de productos y/o servicios ofrecidos en este sitio. El futuro Miembro deberá completar el formulario de registro con su información personal de manera exacta, precisa y verdadera ("Datos Personales") y asume el compromiso de actualizar los Datos Personales conforme resulte necesario. LA EMPRESA podrá utilizar diversos medios para identificar a los Miembros del Sitio, pero NO se responsabiliza por la certeza de los Datos Personales provistos por sus Usuarios. Los Usuarios garantizan y responden, en cualquier caso, de la exactitud, veracidad, vigencia y autenticidad de los Datos Personales ingresados. En ese sentido, la declaración realizada por los Usuarios al momento de registrarse se entenderá como una Declaración Jurada.

Cada miembro sólo podrá ser titular de 1 (una) cuenta el Sitio, no pudiendo acceder a más de 1 (una) cuenta con el mismo CÉDULA/RUC/PASAPORTE o falseando, modificando y/o alterando sus datos personales de cualquier



manera posible. En caso se detecte esta infracción, LA EMPRESA a través de www.socio-perseo.com comunicará al afiliado informándole que todas sus cuentas serán agrupadas en una sola cuenta anulando todas sus demás o suspendidas indefinidamente.

Si se verifica o sospechará algún uso fraudulento y/o malintencionado y/o contrario a estos Términos y Condiciones y/o contrarios a la buena fe, LA EMPRESA tendrá el derecho inapelable de dar por terminados los créditos, no hacer efectiva las promociones, cancelar las transacciones en curso, dar de baja las cuentas y hasta de perseguir judicialmente a los infractores.

El Sitio podrá realizar controles que crea convenientes para verificar la veracidad de la información dada por el Usuario. En ese sentido, se reserva el derecho de solicitar algún comprobante y/o dato adicional a efectos de corroborar los Datos Personales, así como de suspender temporal o definitivamente a aquellos Usuarios cuyos datos no hayan podido ser confirmados. En estos casos de inhabilitación, LA EMPRESA podrá dar de baja la compra efectuada, sin que ello genere derecho alguno a resarcimiento, pago y/o indemnización.

El Miembro, una vez registrado, dispondrá de un alias y una clave secreta (en adelante la "Clave") que le permitirá el acceso personalizado, confidencial y seguro. En caso de poseer estos datos, el Usuario tendrá la posibilidad de cambiar la Clave de acceso para lo cual deberá sujetarse al procedimiento establecido en el sitio respectivo. El Usuario se obliga a mantener la confidencialidad de su Clave de acceso, asumiendo totalmente la responsabilidad por el mantenimiento de la confidencialidad de su Clave secreta registrada en este sitio web, la cual le permite efectuar compras, solicitar servicios y obtener información (la "Cuenta"). Dicha Clave es de uso personal, y su entrega a terceros no involucra responsabilidad de LA EMPRESA en caso de utilización indebida, negligente y/o incorrecta.

El Usuario será responsable por todas las operaciones efectuadas desde su Cuenta, pues el acceso a la misma está restringido al ingreso y uso de una Clave secreta, de conocimiento exclusivo del Usuario. El Miembro se compromete a notificar a LA EMPRESA en forma inmediata y por medio idóneo y fehaciente, cualquier uso no autorizado de su Cuenta y/o Clave, así como el



ingreso por terceros no autorizados a la misma. Se aclara que está prohibida la venta, cesión, préstamo o transferencia de la Clave y/o Cuenta bajo ningún título.

3. Modificaciones del acuerdo

LA EMPRESA, podrá modificar los Términos y Condiciones Generales en cualquier momento, haciendo públicos en el Sitio los términos modificados. Todos los términos modificados entrarán en vigor inmediatamente a su publicación.

4. Procedimiento para hacer uso de este sitio de Internet

En los contratos ofrecidos por medio del Sitio, La Empresa informará, de manera inequívoca y fácilmente accesible, los pasos que deberán seguirse para celebrarlos, e informará, cuando corresponda, si el documento electrónico en que se formalice el contrato será archivado y si éste será accesible al Miembro. El sólo hecho de seguir los pasos que para tales efectos se indiquen en este sitio para efectuar una compra, equivale a aceptar que efectivamente ha dado cumplimiento a las condiciones contenidas en este apartado. Indicará, además, su dirección de correo postal o electrónico y los medios técnicos a disposición del Miembro para identificar y corregir errores en el envío o en sus datos.

5. Medios de pago que se podrán utilizar en el Sitio

Los productos y servicios ofrecidos en este sitio, salvo que se señale una forma diferente de pago para casos particulares u ofertas de determinados bienes o servicios, podrán ser cancelados utilizando los siguientes medios de pago permitidos en este sitio: a. Depósito o Transferencia bancaria a la cuenta:

- Cuenta corriente 2100272341, a nombre de Perseo Soft S.A. con el RUC 1792765781001.
- Tarjeta de Crédito o Débito a través de esta plataforma

Cualquier otro método de pago promovido por un AFILIADO no está aprobado por LA EMPRESA, por ende, LA EMPRESA no se hará responsable por dinero depositado en cuentas diferentes a las antes mencionadas.



6. Formación del consentimiento en los contratos celebrados a través de este Sitio

A través del Sitio web los afiliados realizarán ofertas de bienes y servicios, que podrán ser aceptadas a través de la aceptación, por vía electrónica, y utilizando los mecanismos que el mismo Sitio ofrece para ello. Toda aceptación de oferta quedará sujeta a la condición suspensiva de que la Empresa valide la transacción. En consecuencia, para toda operación que se efectúe en este Sitio, la confirmación y/o validación o verificación por parte de la Empresa, será requisito para la formación del consentimiento.

Para validar dicha transacción la empresa deberá verificar: **a)** Que valida y acepta el medio de pago ofrecido por el usuario, **b)** Que los datos registrados por el cliente en el sitio coinciden con los proporcionados al efectuar su aceptación de oferta, **c)** Que el pago es acreditado por el Usuario y **d)** Que la dirección de entrega se encuentre dentro del territorio nacional.

Para informar al Usuario o consumidor acerca de esta validación, el Sitio deberá enviar una confirmación escrita a la misma dirección electrónica que haya registrado el Usuario aceptante de la oferta, o por cualquier medio de comunicación que garantice el debido y oportuno conocimiento del consumidor, o mediante el envío efectivo del producto. El consentimiento se entenderá formado desde el momento en que se envía esta confirmación escrita al Usuario y en el lugar en que fue expedida. La oferta efectuada por el Usuario es irrevocable salvo en circunstancias excepcionales, tales como que la Empresa cambie sustancialmente la descripción del artículo después de realizada alguna oferta, o que exista un claro error tipográfico.

Aviso Legal: La venta y despacho de los productos o servicios está condicionada a su disponibilidad y a las existencias de producto. Cuando el producto no se encuentre disponible, "El Sitio" notificará de inmediato al cliente y devolverá el valor total del precio pagado, o cambiará por otro producto previo acuerdo de partes. En caso de servicios, los clientes contarán con un plazo de 15 días para solicitar la devolución, realizando la misma en un plazo máximo de 30 días.

7. Reserva



La empresa se reserva el derecho de ajustar las comisiones o variar las comisiones que se encuentran en la plataforma, ya sea por tipo de producto, rango o nivel, en función de las mejoras comerciales que se necesiten implementar para el mejoramiento y crecimiento del proyecto, en apoyo a todos los socios, teniendo en cuenta la rentabilidad general.



+593 9928 52660



comercial.sp@perseo.ec



www.socioperseo.com